
灯明台の加工について 

 

石川様 

懸案の灯明台の加工が出来ましたので、ご報告いたします。 

 

ＬＥＤも全灯問題なく点灯いたしました。 

現場あわせで当初の予定よりは大幅に変わってしまいました。皿に穴を開け、配線は金具

で留めるつもりでしたが、最終的にテープになりました。 

苦労したのは、全ての配線を下にまとめた場合の処理ですが、これもテープで誤魔化しま

した。 

皿も台に両面テープで留めてあります。皿の配線は白いテープで張りました。 

 

１８日の地蔵盆にデビューしますが、皆の評価が気になるところです。 

いろいろ御厄介をお掛けしましたが、今後とも、何かありましたらよろしくお願いいたし

ます。 

ありがとうございました。 

 

 

 



 

 

 


